

*Wenn Werwölfe und Hexen auf Abstand gehen.....
Gruseln unter Corona Bedingungen
im Schuljahr 20/21*



An der Albert-Schweitzer Mittelschule ist es mittlerweile eine kleine Tradition, dass die Herbstferien mit einer Geisterbahn im Schulkeller eingeläutet werden. In diesem Jahr war alles anders.

Anstatt im engen Keller durch gruselige Räume zu schleichen und dort Gespenstern aller Art zu begegnen, wurde die Pausenhalle als gemeinsames Schulprojekt gestaltet. Klassen bastelten verschiedene Beiträge zum Halloween Thema, die sich zu einer schaurigen Szenerie zusammenfügten.



Außerdem gab es ein Halloween Quiz für alle Schüler*innen und Lehrer*innen in dem neben Fun Facts auch allerlei Wissenswertes zur Tradition des Festes versteckt waren.

Aus jeder Klassenstufe wurden aus allen richtigen Antworten mit Hilfe der Schülersprecher*innen jeweils ein Gewinner oder eine Gewinnerin gelost, die dann eine echte Überraschungstüte bekamen.

Eine schöne Alternative in schwierigen Zeiten!

